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AÑADIRLE  

O QUITARLE 

A LA PALABRA 

TIENE CONSECUENCIAS 





 

TENEMOS QUE DISCERNIR LA PALABRA 

Dr. William Soto Santiago 

Domingo, 11 de enero de 1976 

Puerto Rico 

 

Tampoco ligue el pan de este tiempo con el pan de 

otro tiempo; porque así como una papa podrida, una 

manzana podrida, pudre todas las otras, se le puede dañar, 

y entonces eso sería comer y beber indignamente.  

Y ENTONCES EL QUE LE QUITE O LE 

AÑADA, TIENE UNA SENTENCIA, EL QUE EN EL 

CUAL SE ENCUENTRE LEVADURA, TIENE UNA 

SENTENCIA DE MUERTE; POR LO TANTO, EL 

PAN ESPIRITUAL DE ESTA CENA, ES UN PAN SIN 

LEVADURA, NO SE LE PUEDE ECHAR 

LEVADURA, POR ESO ES QUE ES UN PAN DURO, 

PERO ES EL PAN PARA ESTA CENA.  

 

DOLORES DE PARTO 

Dr. William Soto Santiago  

Miércoles, 30 de octubre de 1974  

Ponce, Puerto Rico  

 

Y HAY DOS COSAS MUY DURAS EN LA 

BIBLIA, Y UNA SENTENCIA MUY DURA EN LA 

BIBLIA PARA LOS QUE LE AÑADEN Y PARA LOS 

QUE LE QUITAN; TAN MALO ES UNA COSA 

COMO OTRA. AÑADIRLE TRAE CONFUSIÓN, 

AÑADIRLE LO QUE SE HACE ES QUE SE 

PERVIERTE  LA  PALABRA DE DIOS; PORQUE SE
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TOMA TODO LO QUE DIOS DICE Y SE LE AÑADE 

OTRAS COSAS QUE NO VAN AHÍ.  

Entonces añadiéndole puede una persona, una 

persona añadiéndole a la Palabra puede hacer más daño que 

dejando la Palabra quieta; porque el añadirle a la Palabra es 

pervertir la Palabra, es hacer una perversión, y las 

perversiones no son halagadas por el Señor, sino que son 

condenadas. Por eso el profeta decía:  

“Diga lo que dicen las cintas, no le añada ni le quite 

a mis palabras.” 

 ¿Ve? Porque es que si se le añade o si se le quita, 

hay peligro. Si se le añade, pues entonces lo que uno obtiene 

es una perversión tremenda, y en una perversión nadie 

recibe ningún beneficio.  

 

LA BUENA SIMIENTE Y LA BUENA TIERRA  

Dr. William Soto Santiago 

Domingo, 29 de febrero de 1976  

Ponce, Puerto Rico  

 

Entonces vea bien usted que esto es más serio de lo 

que nosotros nos podemos imaginar, y que esto mismo 

identifica quién es usted. Y eso mismo identifica a todo 

predicador, todo predicador está delante de la Palabra de 

Dios, está retratado ahí y en alguna de esas posiciones, 

porque hay…encontramos hay diferentes clases de 

predicadores, ¿ve usted? Porque hay diferentes clases de 

tierras donde la simiente es colocada.  

Entonces también los predicadores no nos libramos 

de eso. UN PREDICADOR PUEDE SER BUENA 

TIERRA, O UN PREDICADOR PUEDE SER MALA 
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TIERRA. UN PREDICADOR PUEDE SER ESA 

TIERRA DONDE HAY, DONDE ESTÁ LA 

PALABRA, PERO QUE TAMBIÉN ESTÁN ESPINAS 

Y MALA HIERBA. ¿VE? UN PREDICADOR PUEDE 

SER UNA PERSONA DONDE ESTÉ LA PALABRA 

DEL TIEMPO EN QUE UNO VIVE, PERO QUE 

HAYA DOGMAS, CREDOS, TRADICIONES, 

INTERPRETACIONES HUMANAS, 

INTERPRETACIÓN INTELECTUAL, UN 

CONOCIMIENTO INTELECTUAL, ¿Y TODO ESO 

AHOGA QUÉ? ESA PALABRA. ¿VE?  

Entonces esa persona es esa clase de tierra, 

¿entonces qué pasa? Cuando predica, cuando predica, 

entonces predica la Palabra ahogada. ¿Ve usted? O sea, 

predica la Palabra, ¿pero con qué? Porque ¿qué es lo que 

tiene que salir, o lo que sale del predicador? LO QUE 

SALE DEL PREDICADOR ES LO QUE ESTÁ ALLÁ 

ADENTRO; SI LO QUE ESTÁ ALLÁ ADENTRO ES 

LA PALABRA PURA, SIN ESPINAS, SIN CARDOS, 

SIN MALA HIERBA... ¿VE? PORQUE LA CIZAÑA, 

LA CIZAÑA ES LA HIERBA MALA.  

ENTONCES SI EL PREDICADOR, CUANDO 

ESTÁ PREDICANDO, EL PREDICADOR CUANDO 

ESTÁ PREDICANDO, PREDICA DE ACUERDO A 

LO QUE HAY DENTRO DE ÉL, ¿VE? ENTONCES SI 

LE QUITA O LE AÑADE A LA PALABRA, ES QUE 

ADENTRO ÉL LA TIENE ¿CÓMO? LA TIENE 

PERVERTIDA, LA TIENE CON CIZAÑA, LA TIENE 

CON MALA HIERBA AHÍ DENTRO.  

¿Y QUÉ ES ESO DE MALA HIERBA? TENER 

LA PALABRA AHÍ DENTRO RODEADA CON 
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DOGMAS, CREDOS, TRADICIONES, IDEAS 

INTELECTUALES, ENSEÑANZAS 

INTELECTUALES, Y TODO ESO, Y ENTONCES 

ESO ES LO QUE VA SALIR FUERA DE ÉL, ESO ES 

EL CUADRO QUE ÉL VA A PRESENTAR, LO QUE 

TIENE POR DENTRO. ¿Ve usted?  

ENTONCES CUANDO ES HECHO ESO, ¿QUÉ 

ES LO QUE PASA? EL PREDICADOR, COMO 

PREDICADOR, ENTONCES VA A SEMBRAR EN EL 

OYENTE, VA A SEMBRAR LA PALABRA, VA A 

SEMBRAR LA PALABRA EN EL OYENTE.  

Ahora mire, dependiendo de la clase de predicador, 

entonces es lo que va a ser sembrado, y los oyentes, 

depende qué clase de oyentes sean. ¿Ve usted? Entonces 

imagínese, si usted no deja que le siembren Palabra 

pervertida, si usted no deja que le siembren Palabra con 

hierba mala, con espinas, con cardos, porque eso no va a 

serle de ningún bien, no va a producir nada en su vida, no 

va a producir algo perfecto, lo que usted desea que 

realmente sea producido en su vida, entonces si usted no 

deja que sea sembrado eso, pues no va ser sembrado eso. 

¿Ve usted?  

ENTONCES TODO DEPENDE DE LO QUE 

SEA PREDICADO, PORQUE LA PALABRA PUEDE 

SER PREDICADA CON CIZAÑA, Y ESO ES LA 

PALABRA PREDICADA CON ALGO AÑADIDO; Y 

PARA PODÉRSELE AÑADIR ALGO, HAY QUE 

QUITARLE ALGO, PORQUE LA PALABRA ESTÁ 

COMPLETA, ENTONCES AL ESTAR COMPLETA 

NO CABE MÁS NADA AHÍ DENTRO, ¿VE? 
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ENTONCES HAY QUE QUITAR ALGO PARA 

METER OTRA COSA QUE NO ES.  

ENTONCES ENCONTRAMOS QUE ESO FUE 

LO QUE HIZO… LA SERPIENTE LE HIZO A EVA; 

ENTONCES QUITÓ UN CHISPITO Y AÑADIÓ LO 

QUE ÉL QUERÍA AÑADIR, PARA QUE 

PRODUJERA LO QUE ÉL QUERÍA QUE 

PRODUJESE.  

Y así pasa en todos los tiempos. Entonces cualquier 

predicador, que predique la Palabra de Dios, el mensaje de 

Dios, pero con algo de anti-palabra, ¿es qué? ES UN 

PREDICADOR QUE ESTÁ SIENDO USADO, ¿POR 

QUIÉN? POR EL DIABLO, QUE ES EL ÚNICO 

PERVERTIDOR, Y QUE ÉL HA METIDO ESO EN 

EL CORAZÓN DE LA GENTE.  

Aunque Dios puso la Palabra, la Palabra cayó dentro 

de la persona, pero el diablo puso eso otro que no es 

Palabra, y entonces hizo esa liga, y ahí lo que tiene dentro 

es una liga, y entonces cuando predica, ¿lo que predica es 

qué? La Palabra ligada. Siempre tiene que producir Palabra 

en 90 o 99, o 99 y 9 décimas, pero siempre con algo añadido 

y con algo quitado en algún lugar.  

¿VE? ENTONCES LA PERSONA ¿SE 

CONVIERTE EN QUÉ? EN UN FALSO UNGIDO, 

PORQUE TIENE LA UNCIÓN, PERO ESTÁ 

UNGIDO DENOMINACIONALMENTE. ENTONCES 

POR ESO, A TODA PALABRA QUE SE LE AÑADA 

ALGO, ¿SE CONVIERTE EN QUÉ? SE CONVIERTE 

EN UN DOGMA, SE CONVIERTE EN ALGO 

PERVERTIDO, LO CUAL ENTONCES ES MUERTE 
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ESPIRITUAL PARA ÉL Y MUERTE ESPIRITUAL 

PARA LOS QUE LE ESCUCHEN. 

 

HAMBRE EN LA TIERRA 

Dr. William Soto Santiago  

Sábado, 28 de junio de 1975  

 

Ahora, fíjese que siempre pan representa comida, 

pan leudado ¿qué es? Palabra mezclada con dogmas, credos 

y tradiciones. Palabra pura sin levadura, eso es la Palabra 

de Dios pura sin añadirle ni quitarle. El profeta dice que 

cualquier persona que le añada o le quite a la Palabra de 

Dios, ¿QUÉ ES LO QUE HACE? PRODUCE UNA 

DENOMINACIÓN, PRODUCE UNA RELIGIÓN.  

SI YO VENGO AQUÍ, Y EN VEZ DE 

PREDICARLE LA PALABRA PURA, VENGO Y LE 

AÑADO POR AQUÍ, LE QUITO POR AQUÍ, 

ENTONCES LO QUE PRODUZCO ¿ES QUÉ? UNA 

RELIGIÓN Y UNA DENOMINACIÓN EN MEDIO 

DE NOSOTROS, Y ENTONCES USTED EN VEZ DE 

PERTENECER A LA PALABRA PURA SIN 

LEVADURA, PERTENECE A LA PALABRA CON 

LEVADURA, A LA PALABRA CON ALGO QUE SE 

LA HA AÑADIDO, Y ENTONCES YA ESO ES UNA 

DENOMINACIÓN, ENTONCES USTED ES 

MIEMBRO ¿DE QUÉ? ¿DE LA PALABRA? NO, SI 

NO ES LA PALABRA PURA SIN LEVADURA, SIN 

AÑADIRLE NI QUITARLE, ENTONCES USTED NO 

PERTENECE A LA PALABRA PURA, ¿ENTONCES 

A QUÉ PERTENECE? A LA PALABRA CON 
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LEVADURA, ¿Y ENTONCES ESO ES QUÉ? 

DENOMINACIÓN.  

 

EL JUICIO FINAL Y EL LAGO DE FUEGO 

Dr. William Soto Santiago  

Lunes, 07 de julio de 1975  

Ponce, Puerto Rico 

 

 Entonces el profeta dice que denominación o credos 

es toda Palabra a la cual se le añada o se le quita, ¿eso es 

qué? Un credo, una denominación.  

ENTONCES TODA PERSONA QUE LE 

AÑADA O LE QUITE, TODO PREDICADOR QUE 

LE AÑADE O LE QUITE, ¿QUÉ ES LO QUE TIENE? 

UN ESPÍRITU DENOMINACIONAL ESTANDO ACÁ 

EN EL MENSAJE, DICIENDO QUE CREE EL 

MENSAJE DE LA HORA, DICIENDO QUE ESTÁ EN 

EL MENSAJE, DICIENDO QUE CREE EN EL 

PROFETA DE LA HORA.  

ENTONCES TODA PERSONA, NO 

PREDICADOR, SINO TODA PERSONA COMO 

HERMANO, COMO MIEMBRO QUE ESTÉ 

METIDO EN DONDE ALGÚN LÍDER LE AÑADE A 

LA PALABRA, ÉL LO QUE TIENE ES UNA 

DENOMINACIÓN, Y CUALQUIERA QUE ESTÉ 

METIDO EN UN LUGAR ASÍ, ES SEÑALADO Y 

JUZGADO COMO MIEMBRO DE UNA 

DENOMINACIÓN.   
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EL RAPTO ESPIRITUAL 

Dr. William Soto Santiago  

Lunes, 07 de abril de 1975  

Ponce, Puerto Rico 

 

 Encontramos que en el mensaje de “Los Sellos,” en 

el mensaje de “Los Sellos” el profeta, hablando acerca de 

los credos, el profeta dice en el mensaje de “Los Sellos,” 

página 271, al comienzo casi, dice:  

“Cuando usted mezcla algo con el original, se 

convierte en color de muerte; como dijo Jesús de la semilla 

de mostaza.”  

AHÍ LO TIENE, CUANDO SE MEZCLA ALGO 

CON EL COLOR ORIGINAL, CON LA PALABRA 

PURA, ¿QUÉ ES LO QUE HA HECHO? USTED HA 

HECHO UN COLOR DE MUERTE, 

¿DENOMINACIÓN ES QUÉ? MUERTE. TAMBIÉN 

DICE QUE ES UN CREDO MEZCLAR ALGO CON 

LA PALABRA. ¿Y qué son denominaciones? Montón de 

dogmas, credos y tradiciones. ¿Ve usted?  

Entonces este es el tiempo en que tenemos que ser 

muy cuidadosos, porque la Palabra es pura y fue traída a 

través del profeta pura. Y nosotros tenemos que ser muy 

cuidadosos, porque ya por ahí está pegadito un juicio final, 

que por la Palabra, por el Mensaje Dios lo traerá, y ese 

juicio final será en medio de los que están en el Mensaje. 

Porque ya el juicio para todas las denominaciones fue traído 

cuando Dios estuvo en carne humana en el séptimo 

Mensajero, fueron condenados todos los dogmas, credos y 

tradiciones, pero ahora en esta etapa viene para ser en 

medio del pueblo llamado escogido... [Cambio de cinta] 
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POR ESO TENEMOS QUE ESTARNOS 

CHEQUEANDO Y CHEQUEAR EL MENSAJE QUE 

PREDICAMOS CADA VEZ, NO VAYA A SER QUE 

EN ALGÚN SITIO LE AÑADAMOS O LE 

QUITAMOS, Y SI NOS DAMOS CUENTA QUE SIN 

QUERER LE HEMOS QUITADO O LE HEMOS 

AÑADIDO, ENSEGUIDA ARREGLARLO, PORQUE 

CUANDO LLEGUE ESE MOMENTO, CUANDO 

LLEGUE ESE MOMENTO QUE POR LA PALABRA 

SEA PREDICADO JUICIO, CUANDO EL SEÑOR 

MUEVA A HACERSE, YA ENTONCES ES 

DEMASIADO DE TARDE.  

Por eso es que este momento actual en que estamos, 

muchas veces cometemos muchísimos errores, pero 

podemos arreglarlos antes de que llegue ese momento de 

juicio, porque en seguida que llegue ese momento, entonces 

lo que le sigue a eso, ¿qué es? LA PLENITUD SOBRE 

AQUELLOS QUE ESTÁN BIEN EN LA PALABRA, 

QUE TIENEN CIENTO POR CIENTO DE LA 

PALABRA YA ENCARNADA DENTRO DE ELLOS. 

Los que sean hallados que tienen el 50% de verdad, y el 

50% equivocado, esos serán hallados en ese juicio, serán 

hallados muy mal, y vendrá Palabra de juicio y de 

condenación para ellos por la Palabra del Señor.  
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LA RECOMPENSA GLORIOSA 

(La Quinta Recompensa Parte Uno) 

Dr. William Soto Santiago  

Domingo, 20 de febrero de 1977 

 

Porque es que nadie puede interpretar la Palabra, 

nadie PUEDE VENIR Y DECIR: “ESTO QUIERE 

DECIR ESTO, Y ESTO QUIERE DECIR ESTO,” 

PORQUE DIOS ES SU PROPIO INTÉRPRETE. SI 

DIOS VIENE Y A TRAVÉS DEL CUARTO ELÍAS 

REVELÓ ALGO, NADIE PUEDE DARLE UNA 

INTERPRETACIÓN A ESO, TIENE QUE VENIR EL 

MISMO ESPÍRITU QUE ESTABA EN EL CUARTO 

ELÍAS, VENIR POR QUINTA VEZ, PARA DECIR 

LO QUE ESO SIGNIFICA: “ES ESTO Y ES ESTO Y 

ES ESTO.” Y AHÍ NADIE ESTÁ PONIENDO SU 

PROPIA INTERPRETACIÓN, SINO QUE DIOS, EL 

CUAL ES SU PROPIO INTÉRPRETE, ESTÁ 

DICIENDO LO QUE ESO DICE, NO ESTÁ 

QUITÁNDOLE NI AÑADIÉNDOLE; Y ENTONCES 

CUALQUIER PERSONA QUE SE ATREVA A 

TRATAR DE QUITARLE O AÑADIRLE, 

PONIENDO SU PROPIA INTERPRETACIÓN, 

ENTONCES HAY UNA SENTENCIA AHÍ.  

 

LO QUE ESTÁ EN EL SIETE 

Dr. William Soto Santiago Domingo,  

17 de abril de 1977  

 

Ahora, a medida que va siendo dado a conocer todo 

esto, cualquier persona, cualquier persona si no actúa como 
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debe de actuar, cualquier persona si no actúa como debe de 

actuar en esta hora, cualquiera de esas plagas le puede caer 

encima. Y dice la Escritura también, que el que le añada a 

la Palabra, le serán añadidas las plagas que están ahí.  

POR LO TANTO, ENTONCES UNA PERSONA 

PUEDE RECIBIR, AUN ANTES DE SER 

DERRAMADAS PARA EL MUNDO, AUN DE 

ENTRE EL PUEBLO DE DIOS, PARA QUE NO SEA 

JUZGADO CON EL MUNDO, CUANDO LE 

VENGAN ESTAS COSAS AL MUNDO, PUEDE 

CAERLE CUALQUIER PLAGA DE ESTAS A 

CUALQUIER HIJO DE DIOS; PORQUE SON 

PLAGAS DE JUICIO, PERO PARA QUE NO SEA 

JUZGADO CON EL MUNDO, DIOS LO JUZGA 

ANTES, ¿PARA QUÉ? PARA TENER 

MISERICORDIA DE ÉL.  

 

LA TERCERA FASE ESTÁ A LA MANO 

Dr. William Soto Santiago  

Viernes, 31 de diciembre de 1976  

Cayey, Puerto Rico  

 

Estamos en una hora muy delicada, aun con todo lo 

que ha pasado, y que ustedes son los testigos de todo esto, 

con todo y eso en ningún momento he sentido yo odio por 

ningún hermano o por ningún ministro; aunque se haya 

dejado usar aun de la quinta dimensión. Por supuesto, tengo 

que hablar claro, y ya ustedes están maduros, pero con todo 

y eso el Amor Divino está en mi corazón para ayudar a cada 

uno de los ministros y de ustedes hermanos en esta hora en 

que estamos.  
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YO NO DESEO QUE NINGUNO DE USTEDES 

SE PIERDA, TAMPOCO DESEO QUE NINGÚN 

HERMANO MINISTRO SE PIERDA; AUNQUE 

HAYA ACTUADO INCORRECTAMENTE, 

AUNQUE HAYA HECHO LO QUE HAYA HECHO, 

NO DESEO QUE SE PIERDA, AUNQUE LE SEAN 

AÑADIDAS LAS PLAGAS QUE ESTÁN AHÍ EN LA 

BIBLIA; PERO QUE AL FIN O AL FINAL DEL 

CAMINO, AUNQUE SU CUERPO SEA DESTRUIDO, 

COMO EN AQUEL CASO QUE PASÓ CON EL 

APÓSTOL PABLO, QUE DIJO: “ENTREGUEN A 

TAL PERSONA AL DIABLO PARA QUE 

DESTRUYA EL CUERPO, PARA QUE EL DÍA DEL 

JUICIO ÉL SEA SALVO.” ¿VE? ASÍ QUE TENEMOS 

ESTOS DOS ÁNGULOS.  

 

 

 

  


